



Février 2025



COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE
saint Joseph



Le saint silence, rideau de l'intérieur

Partout où saint Joseph a séjourné, une atmosphère de saint silence s'est répandue. Avec tant de Saints, le silence porte des fruits merveilleux. Chez saint Joseph, c'est une caractéristique marquante de son être intérieur. En plus de son travail quotidien, Joseph était plongé dans une profonde contemplation. Chaque jour, il contemplait le profond mystère qui avait élu domicile dans sa maison.

Il est certain que saint Joseph s'est entretenu avec son Épouse Immaculée de tant d'événements. L'expression quotidienne de l'amour mutuel dans leur vie était le travail. La prière et le travail vont de pair. Joseph faisait vivre sa famille grâce à son métier (charpentier). Grâce à ses multiples compétences, il pouvait être utile à de nombreuses personnes dans les alentours et les guider sur de bons chemins grâce à sa nature calme et aimable.

La Famille de Nazareth représentait un mystère particulier. L'entourage n'en était pas conscient. La Famille s'est comportée simplement, humblement et silencieusement. Tout comme l'Incarnation de JÉSUS à Bethléem, ainsi s'est déroulée la paternité de Joseph. Cet Enfant avait besoin d'un père pour pouvoir grandir sous sa protection: la vraie paternité, la forme humaine de la famille – ordonnée ainsi par DIEU! En elle, Joseph est le Père. – Il avait aussi absolument l'amour et le soin d'un père spécial pour JÉSUS. Joseph n'était pas "apparent" ou seulement un "substitut", mais il possédait la pleine autorité d'un père hu-

main dans la famille. Ainsi, la paternité humaine a été acceptée par tout le monde.

Joseph était un homme juste, un Époux juste de la Vierge Immaculée Marie, un Père juste de JÉSUS – tout cela selon le plan de DIEU, en vue de la rédemption de l'humanité. Tout provient en fin de compte de l'ESPRIT de DIEU. Joseph a toujours été obéissant à l'ESPRIT, en Lui il a trouvé une nouvelle source d'amour, son amour nuptial d'homme. Cet amour était bien plus grand que ce que l'homme juste qu'était Joseph aurait pu comprendre ou attendre avec son cœur humain. Son cœur a été ravivé par le SAINT-ESPRIT et cet amour dépassait tout amour humain.

Il en va de même lorsqu'un couple se rend à l'autel avec les meilleures intentions et de manière pure. Par le Sacrement, l'amour nuptial du mariage est approfondi. Il porte en lui tout ce qui est digne et beau: l'abandon, la solidarité et la véritable union à l'exemple de la Sainte Famille.

Joseph faisait toujours ce que l'Ange lui disait. Il a fait tout simplement. Il faisait en tout la volonté de DIEU et c'était en même temps toujours son "oui". Le silence était pour lui un signe important de fiabilité et de sa vocation pour ce que DIEU l'avait choisi.

Porter sur soi une image de saint Joseph, est une grande protection

Un prêtre raconte l'histoire d'une personne dont il doit taire le nom: „Dans ma jeunesse, je m'étais lié par un vœu de chasteté. Mais j'ai eu le malheur de le rompre. Honteux de mon échec, je n'ai pas osé



confesser ce péché et j'ai abusé des saints Sacrements. Ma mauvaise conscience ne trouvait pas de repos, ni le jour ni la nuit. Je me suis toujours vu proche de tomber dans la damnation éternelle. Dans mon état de confusion et de tristesse, il me vint à l'esprit de me réfugier auprès de saint Joseph. C'était la meilleure chose que je pouvais faire. DIEU m'a fait la grâce de suivre cette idée. Pendant neuf jours, j'ai prié avec grande dévotion l'office de Saint-Joseph. Dès que la dévotion fut terminée, ma fausse honte disparut et je pus confesser honnêtement mes péchés sans résistance. Grâce à cette expérience, j'ai appris à connaître le pouvoir de saint Joseph. J'ai gardé son image. Depuis lors, j'ai pu surmonter toutes les tentations et je ne pourrai jamais assez le remercier."

Terreur des mauvais esprits

Les mauvais esprits craignent Marie. Ils ne craignent pas moins Joseph.

Ils ont une peur absolue de lui, car lui seul est l'Époux de Marie et le Père nourricier de JÉSUS-CHRIST. Saint Joseph est un

merveilleux chemin vers Marie et JÉSUS. Il a sauvé le Rédempteur d'Hérode. Joseph a passé des décennies dans l'abandon, l'adoration et la protection de JÉSUS. Il a permis à JÉSUS et à Marie d'offrir leur Sacrifice sur le Golgotha.

Joseph est puissant et les mauvais esprits ont beaucoup à craindre. Pour les démons, son titre de "terreur des mauvais esprits" est extrêmement effrayant.

Le lys que Joseph tient dans ses mains est une arme spirituelle puissante, une épée de pureté absolue qui a le pouvoir de vaincre le dragon, toute saleté et toute obscurité, toute menace de Satan.

Tous les démons craignent saint Joseph

Ils ont peur même lorsque saint Joseph sommeille – car alors il parle toujours à DIEU. Même lorsque son esprit et son corps sont au repos, l'esprit de saint Joseph est toujours prêt à protéger, à défendre JÉSUS et Marie et les âmes des hommes. Lorsque saint Joseph se lève, il fait toujours immédiatement la volonté de DIEU. Qu'il soit éveillé ou endormi, l'enfer tremble devant le Père de la Sainte Famille. Un regard de ses yeux met l'enfer en fuite. Un mot qui sort de sa bouche les frappe comme un coup de hache. Comment quelqu'un ne peut-il pas se confier à saint Joseph?

Nos demandes de cœur en ce mois

„Saint Joseph, par Ta puissante intercession, implorons, Tes enfants spirituels, de T'imiter avec zèle dans Tes vertus. – Aide l'humanité apostate à retrouver le cœur du PÈRE Céleste.“

Avec la bénédiction de saint Joseph, cordialement uni,

Sœur Paula